



GARDA MEDIA

Rapat Koordinasi Kecamatan Naringgul: Sinergi untuk Pembangunan dan Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

Sep 5, 2024 - 13:28



Polres Cianjur - Kamis, 5 September 2024 – Kecamatan Naringgul, Kabupaten Cianjur, menggelar rapat koordinasi yang melibatkan berbagai pihak terkait di Polsek Naringgul. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara pemerintah kecamatan, kepolisian, dan lembaga masyarakat dalam rangka meningkatkan pembangunan dan keamanan wilayah.

Rapat yang dipimpin oleh Camat Naringgul, Ijuh Sugandi, dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh penting, termasuk Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, Danposmil Naringgul Serma Hasan, Ketua MUI Kecamatan Naringgul H Suryana, serta para kepala desa se-Kecamatan Naringgul. Juga turut hadir Kapuskesmas Kecamatan, Koordinator Kegiatan Kecamatan (Kordik), staf Kecamatan Naringgul, Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK), dan pendamping desa di wilayah tersebut.

Dalam pertemuan tersebut, masing-masing pihak membahas berbagai isu penting terkait pembangunan infrastruktur, keamanan, kesehatan, dan program sosial di Kecamatan Naringgul. Camat Ijuh Sugandi mengungkapkan pentingnya kolaborasi antara semua elemen masyarakat untuk mencapai tujuan bersama dan meningkatkan kesejahteraan warga.

Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, menegaskan komitmen Polsek Naringgul dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Ia juga meminta dukungan dari semua pihak untuk bersama-sama menangani isu-isu keamanan dan sosial yang ada.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, mengapresiasi inisiatif rapat koordinasi ini dan menekankan pentingnya kerjasama yang solid antar lembaga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

Rapat koordinasi ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk meningkatkan koordinasi dan kerjasama antara berbagai pihak, sehingga program-program pembangunan dan keamanan di Kecamatan Naringgul dapat terlaksana dengan lebih efektif.

“Rapat koordinasi ini merupakan momentum penting untuk memperkuat sinergi antara pemerintah kecamatan, kepolisian, dan masyarakat. Kami berharap melalui kerjasama yang solid, kita dapat mengatasi tantangan yang ada dan meningkatkan kualitas hidup warga Kecamatan Naringgul,” ujar Camat Naringgul, Ijuh Sugandi, dalam pernyataannya.